

Yverdon-les-Bains, le 1^{er} juin 2023

Le municipal Jean-Claude Ruchet en congé-maladie

Le municipal Jean-Claude Ruchet, en charge du Service de jeunesse et cohésion sociale (JECOS), est souffrant et sera absent pour une durée estimée de quelques semaines à quelques mois, selon l'avis de ses médecins. La Municipalité lui souhaite de revenir bientôt à meilleure santé, et s'est organisée pour assurer sa suppléance ainsi que la représentation de la Ville dans diverses instances intercommunales et régionales.

Atteint dans sa santé, le municipal Jean-Claude Ruchet a informé ses collègues de son congé-maladie pour une durée estimée de quelques semaines à quelques mois. Lors de sa séance du 31 mai, la Municipalité a décidé de confier la suppléance du Service Jeunesse et cohésion sociale au syndic Pierre Dessemontet. La représentation de la Ville dans diverses instances intercommunales et régionales sera répartie entre les différents membres de l'exécutif.

Les membres de la Municipalité souhaitent à M. Ruchet un bon rétablissement. Ils forment leurs vœux pour qu'il revienne à meilleure santé d'ici quelques mois.

Suivant la recommandation de ses médecins, M. Ruchet ne répondra pas aux sollicitations des journalistes, qui sont priés de respecter sa sphère privée et de ne pas le contacter jusqu'à sa reprise de fonction.